
Assemblea 2024   26 settembre 2024 Caseificio di Airolo 
 
1. Rapporto del Presidente       
 
A nome di tutto il comitato ringrazio i numerosi presenti in particolare le gentili 
signore. Non hanno potuto partecipare e si sono scusati i signori Soldati, 
Morisoli e Pisoni, Conti Rossini e Gnesa e inoltre Codiroli e Tonelli purtroppo  
ammalati in questi giorni. Con loro saremmo stati oltre 50. 
Finalmente quest'anno ci sono anch'io all'assemblea dopo che nel 2022 ad  
Iragna per Covid e nel 2023 Al Serpiano per altri motivi avevo dovuto essere  
assente. Oggi sono contento di esser qui con tutta questa bella gente 
 
E dal 2021 a causa del Covid che la nostra assemblea non é più la nostra 
prima manifestazione dell'anno. Cosa che però riprenderemo dall'anno  
prossimo per facilitare la presentazione della situazione finanziaria e non della 
 associazione fine anno. Riferiremo quindi in questa assise della  
situazione a fine 2023 
 
Ci sembra che i nostri incontri come lo dimostra la numerosa presenza di oggi  
siano graditi anche dai complimenti che riceviamo poi con molto piacere  
dai partecipanti alle nostre manifestazioni. 
Con le nostre 4 o 5 manifestazioni cerchiamo di coinvolgere se possibile tutte  
le regioni del Ticino cercando di scegliere nei tanti bei luoghi che abbiamo pur  
dovendo tener conto anche del numero dei soci delle singole regioni. 
Per la gita cerchiamo di trovare delle belle destinazioni anche in Italia ma da  
raggiungere in poche ore di bus, per la gita in montagna cerchiamo delle mete 
 come Cardada e Vicania quest'anno, che possano essere raggiungente 
 anche da chi non vuole o non può camminare. Per il pranzo di Natale siamo  
costretti a svolgerlo in posti che possano contenere anche 100 soci e quindi  
non sempre facili da trovare. 
 
La stagione 2023 ha visto come dicevo una buona partecipazione ai nostri  
eventi alla gita a Vigevano (60), gita in montagna a Cardada (oltre 30), assemblea  
al Serpiano (40) e pranzo di Natale da Berini a Bellinzona quasi 100.  
Sicuro che se pensiamo che siamo in circa 200 soci ci si potrebbe aspettare 
 qualcosa in più ma dobbiamo anche tener conto che purtroppo siamo solo dei 
 "diversamente giovani" e che quindi non tutti sono fortunati o perlomeno 
che qualche acciacco é sempre in agguato per tutti. 
Siamo coscienti che qualcuno ha difficoltà a spostarsi in auto ecc.  
Rivolgiamo sempre un invito a chi avesse queste difficoltà a non porsi dei  
problemi e a rivolgersi senza indugio ai membri di comitato o penso anche ai  
soci più giovani per eventuali trasporti. 
 



Come sentirete poi in dettaglio dal cassiere, finanziariamente stiamo  
bene. Grazie alle tasse versate dai soci e al generoso contributo che ci versa 
la Direzione della nostra Banca, a cui rivolgiamo i nostri 
sentiti ringraziamenti, malgrado gli importati contributi che concediamo ai  
partecipanti alle singole manifestazioni, arriviamo a coprire le spese quasi  
mai senza intaccare il fondo cassa. 
 
Vi ricordo che da un po’ di tempo abbiamo un nostro Sito in Internet che 
ritengo ben fatto e che vien gestito disinteressatamente dal socio Sandro  
Del Biaggio che prendo qui l'occasione per ringraziare sentitamente. 
Cerchiamo di sempre tenerlo aggiornato e cerchiamo di sempre pubblicare 
le foto delle nostre uscite. Foto che invito tutti voi a fare e poi  
inviarci per la pubblicazione. Vi invito a consultarlo e magari a darci idee per 
migliorarlo e completarlo. 
Mandiamo circa la metà dei nostri inviti tramite email. Oltre invitare ancora  
chi non ci ha comunicato il proprio email a farlo per facilitarci la  
spedizione. Da un po' ci ritornano delle segnalazioni di inviti spediti 
 per email come non ricevuti anche se invece sono arrivati. Inviamo magari così 
ancora lo stesso più volte al socio. Per evitare ciò, in calce ai prossimi inviti 
figurerà una frase a cui siete invitati a rispondere automaticamente per  
dimostrare l'avvenuta ricezione. 
 
Con l'aiuto della nostra Direzione, che ringraziamo anche per questo, 

abbiamo potuto anche l'anno scorso inviare un regalino per Natale a tutti. 

Mi ha fatto molto piacere ricevere una telefonata da una socia di oltre 90 

(la ved. Marconi Luigina) che ci ringraziava per quello che facciamo e 

non solo del regalino perché dice che le facciamo compagnia con i nostri 

inviti anche se per l’età e la malattia non può più seguirci 

  

Ricordo ora i pensionati purtroppo scomparsi dall'ultima riunione ad oggi: 
Arigoni Clementina, Catti Carlo, Guerra Giancarlo, Heussi Elisabetta, 
Pedrotta Emilio e, Rodoni Melitta  
Vi invito ad un attimo di silenzio in loro memoria.  
 
Per terminare rivolgo un grande ringraziamento ai membri di comitato 
Sylvia Donato e Greg per la loro fattiva collaborazione.  

 
 
 


